



SACACORCHOS

- De nuevo tenemos que hablar de nepotismo. Este tema se ha usado en el debate por la reforma al Poder Judicial y por la noticia de que uno de los hijos de López Obrador llegará a un puesto directivo en Morena y que podría ser candidato presidencial en 2030.
- El nepotismo se usa para atacar a rivales políticos y es mal visto por una parte de la sociedad, pero a la vez se hace caso omiso si los que lo practican lo hacen para su beneficio o si es en ámbitos como el deportivo o en el cine o la televisión.
- Es esta doble moral la que explica porque no recibe una condena social más fuerte, pues no se ve mal contratar a los hijos en la empresa familiar, aunque no estén preparados, aunque se critique si una familia -como los Monreal o los Yunes- acaparan candidaturas o cargos de elección.
- En el actual sexenio, hay muchos ejemplos de familias enteras que están en la nómina de gobierno, pero si le piden la opinión a los que comparten militancia defenderán esto, pero si lo hacen los adversarios, ardió Troya.